

- WILLOUGHBY, Woodbury, directeur, Bureau du Commerce international, département d'État des États-Unis (-août 1958); directeur, Bureau des Affaires du Commonwealth britannique et d'Europe nord, Bureau des Affaires européennes.
- WILSON, Charles, secrétaire à la Défense des États-Unis (-oct. 1957).
- WILSON, D.B., Direction économique.
- WORMSER, Olivier, directeur, Affaires économiques et financières, ministère des Affaires étrangères de la France.
- YEH, George, ambassadeur de la République de la Chine aux États-Unis.
- ZEINEDDINE, Farid, représentant de la Syrie auprès des Nations Unies.
- ZHUKOV, maréchal Giorgi K., candidat à Praesidium du Soviet suprême de l'Union soviétique et ministre de la Défense (-oct. 1957).
- ZORIN, Valerian A., sous-ministre des Affaires étrangères de l'Union soviétique.
- ZORLU, Fatin Rüstü, ministre des Affaires étrangères de la Turquie.
- WILLOUGHBY, Woodbury, Director, Office of International Trade, Department of State of United States (-Aug. 1958); Director, Office of British Commonwealth and Northern European Affairs, Bureau of European Affairs.
- WILSON, Charles, Secretary of Defense of United States (-Oct. 1957).
- WILSON, D.B., Economic Division.
- WORMSER, Olivier, Director of Economic and Financial Affairs, Ministry of Foreign Affairs of France.
- YEH, George, Ambassador of Republic of China in United States.
- ZEINEDDINE, Farid, Representative of Syria to United Nations.
- ZHUKOV, Marshal Giorgi K., Candidate member of Praesidium of Supreme Soviet of Soviet Union and Minister of Defence (-Oct. 1957).
- ZORIN, Valerian A., Deputy Foreign Minister of the Soviet Union.
- ZORLU, Fatin Rüstü, Minister of Foreign Affairs of Turkey.